
 	  Zitat:			  Ich frage mich, ob hier wieder Science Fiction und Fantasy gleichgesetzt werden, oder ob SciFi
von diesen Agenturen akzeptiert wird. Also: schließen die prinzipiell alles Fantastische aus, oder nur Hobbits,
Zauberer und Vampire, etc.?	

Eine berechtigte Frage. Nach meinen doch recht ausführlichen Recherchen, schmeißen die Fantasy und Sci-
Fi in einen Topf. Es gibt allerdings Agenturen, die zwar Sci-Fi annehmen, aber kein Fantasy. Sind aber nur
2-3 Stück, der Rest umfasst meist beide Genre.
Für mich wäre jetzt eben Fantasy wichtig. Auch, wenn es in den meisten Fällen keine Rolle spielt, in wenigen
aber doch.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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